

## Marcha de los Médicos Desocupados a Los Pinos

Más de mil personas participaron ayer en una marcha de la Secretaría de Salubridad a la residencia oficial de Los Pinos, en apoyo al llamado Movimiento Nacional de Médicos Desempleados.

La marcha, en la que intervinieron contingentes del campamento "Dos de Octubre", los trabajadores eventuales cesados de la Tesorería, miembros del STUNAM, los partidos Comunista, Revolucionario y Mexicano de los Trabajadores, se exigió empleo para 7,500 médicos desempleados.

Una comisión del MNMD formada por los doctores Francisco Mercado Calderón, Clemente Padilla Morales, Cuauhtémoc Sandino de la Selva, Armando Sánchez Godínez, Roberto Gómez y Rosalino Chávez se entrevistaron con el secretario particular del Presidente López Portillo a quien plantearon sus problemas.

Los médicos afirmaron que es totalmente falso que el gobierno carezca de recursos financieros para su contratación y ofrecieron ir "al campo inclusive". En un mitin en la explanada de Los Pinos, junto a la estatua de Venustiano Carranza, censuraron la política oficial en materia de salud.

"De qué sirve el derecho a la vida si no se tiene el derecho a la salud; para qué necesitamos mexicanos desnutridos", manifestaban los marchistas.

El licenciado Velasco Ibarra ofreció informar al Jefe del Ejecutivo acerca de los problemas de los médicos desempleados, quienes ante los reporteros insistieron en que "estamos dispuestos a trabajar en cualquier parte de la República".